
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

No sentido de ver esclarecidas dúvidas que surgiram relativamente à interrupção do jogo entre o

Vitória Sport Clube e o F.C.Porto, realizado no passado domingo no Estádio D. Afonso

Henriques, subsequentemente a uma intervenção da força policial presente naquele estádio,

apresentam os deputados subscritores o presente requerimento. Os eventos a que nos

referimos tiveram ampla repercussão pública quer local, quer nacional e dispensam, pois, um

mais detalhado enquadramento.

Preocupa-nos, essencialmente a salvaguarda da ordem pública e da segurança de todos os que

queiram assistir a um jogo de futebol. Com efeito, os deputados subscritores reconhecem,

evidentemente, a actuação sempre diligente das forças de segurança com vista a prevenir

fenómenos de violência desportiva e, naturalmente, não ignoram o elevado grau de

complexidade da actuação das mesmasforças policiais neste contexto.

Cremos, contudo - e como é, de resto, prática corrente das forças de segurança – que o uso da

força força policial deve estar balizado dentro daquilo que se considera o estritamente

necessário à manutenção da ordem pública, pois só assim se garante que o futebol reúne as

condições necessárias para que nele participem e a ele acorram também e sobretudo as

famílias, jovens e idosos, sem qualquer filiação de claque ou grupo organizado.

Em face do exposto, no sentido de ver esclarecidas as dúvidas que surgiram relativamente à

interrupção do jogo entre o Vitória Sport Clube e o F.C.Porto, pergunta-se, ao abrigo dos termos

constitucionais e regimentais aplicáveis:

1. Qual o evento primeiro que ocasionou a intervenção dos agentes da PSP destacados para a

Bancada Topo Sul do Estádio D. Afonso Henriques?

2. Esse evento teve lugar entre adeptos dos dois clubes em disputa (V.Guimarães e F.C.Porto)?

3. Ter-se-á tratado de evento que tinha a potencialidade de colocar em risco a ordem pública?

4. Ter-se-á tratado de evento que tinha a potencialidade de colocar em risco a integridade física

de terceiros?



Palácio de São Bento,  terça-feira, 16 de Setembro de 2014

Deputado(a)s

FRANCISCA ALMEIDA(PSD)

FERNANDO NEGRÃO(PSD)

NUNO REIS(PSD)

ISIDRO ARAÚJO(PSD)

JORGE PAULO OLIVEIRA(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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